

Korrespondenzen.

Herr Sanitätsrat Dr. Klein beginnt seine Bemerkungen über **Perityphlitisfurcht** in No. 21, S. 855, mit den Worten: „Die Fragebogen für die Perityphlitisstatistik in Berlin werden, das kann man jetzt schon sagen, das Resultat zeitigen, daß die Blinddarmentzündung keine Volkskrankheit ist.“ Es ist anzunehmen, daß sich diese Voraussagung auf die Fragebogen der Berliner medizinischen Gesellschaft bezieht. Die mit den statistischen Erhebungen beauftragte Kommission ist noch nicht in der Lage, irgend etwas über das Resultat zu sagen, das die Fragebogen zeitigen werden. Außer den Mitgliedern der Kommission hat aber niemand von den bisher ausgefüllten Fragebogen Kenntnis.

Dr. Rudolf Lennhoff,
Schriftführer der Kommission für Perityphlitis-
Statistik der Berliner medizinischen Gesellschaft.